

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegráfico

Madrid 21 (15:20).

Mitins

Comunican de Lisboa que al mitin electoral republicano celebrado en Sobral del Monte de Agraço asistieron más de 5.000 personas.

Hicieron uso de la palabra França Borges, director de *O Mundo*, Juan de Menezes, Alfonso Costa, Alejandro Braga y Alberto Costa, el último de los cuales residió en Badajoz durante algunos meses, cuando en Portugal imperaba la dictadura de Juan Franco.

Todos los oradores fueron aplaudidos con entusiasmo.

Manifestación de simpatía

También comunican de Lisboa que cuando regresaron a dicha capital, después de asistir al mitin de Sobral del Monte de Agraço, França Borges, Alfredo Costa, Alejandro Braga y Alberto Costa, el pueblo les aclamó con frenesi.

Otro mitin

En Braga (Portugal) se ha verificado otro mitin electoral republicano, al que asistieron miles de personas.

El elocuentísimo orador Antonio José d' Almeida, ex-diputado republicano y uno de los candidatos en las próximas elecciones, pronunció un maravilloso discurso, que fué aplaudido frenéticamente.

Más mitins

Desde hoy 22 á fin de mes se celebrarán unos sesenta mitins electorales republicanos en diferentes puntos de Portugal y en los centros del partido en Lisboa.

Crédito aprobado

La Cámara de diputados de Francia aprobó, por gran mayoría, un crédito de 35.000 francos, con destino á los gastos que origine la traslación de los restos de Emilio Zola al panteón de hombres ilustres.

Llegada de buques á las costas de Haití

Un despacho de Puerto Príncipe manifiesta que han llegado tres buques más de guerra; dos son ingleses y uno americano.

Orden del día

Telegrafían de San Petersburgo diciendo que el czar acaba de dirigir al ejército y á la marina una orden del día felicitándoles por la gloriosa defensa de Puerto Arturo.

Accidente desgraciado

En la estación de Toro, en la línea del Duero, ha ocurrido un accidente que causó viva impresión en todas las personas que lo presenciaron.

Al irse á enganchar cuatro coches del tren correo ascendente al descendente, atravesó la línea un pasajero.

El jefe de la estación, apellidado Ferreira, apercibido del peligro que aquél corría, corrió á salvarle y fué víctima de su celo, porque fué cogido, resultando con heridas muy graves.

Se dispuso conducirlo á Regoa y falleció en el trayecto.

Madrid 21 (16:40)

Suicidio

Hace pocos minutos se ha suicidado el general Borrero, disparándose un tiro en la cabeza.

Ignóranse los móviles que le hayan inducido á adoptar tan fatal resolución.

La noticia produce aquí, donde tan conocido era aquel general, viva impresión.

Regreso aplazado

El ministro de la Guerra, general Primo de Rivera, ha aplazado hasta el lunes próximo su regreso á esta capital.

La corrida á beneficio de la prensa

La fiesta taurina á beneficio de la Asociación de la prensa, que por causa de las lluvias no pudo tener lugar el jueves ni el viernes últimos, se celebrará, si el tiempo lo permite, el miércoles 25, festividad de la Encarnación.

Tres penas de muerte en Cáceres

Cáceres 21

Ha terminado la vista del juicio por jurados seguido por el asesinato de Hoyos.

El veredicto del jurado fué de culpabilidad, y en su consecuencia el tribunal de derecho condenó á los procesados Domingo Navarro, Salvador Navarro y Jesús Cantero á la pena de muerte, que se verificará en la villa de Hoyos, y á la accesoria de inhabilitación absoluta perpétua para el caso que sean indultados de la pena principal y no le remita especialmente esta accesoria; y al procesado Gerardo Navarro Martín á la pena de diez años de presidio mayor, y á los cuatro procesados al pago de las costas y á que abonen en concepto de indemnización á los herederos de D. Nicolás Martín la cantidad de 3.000 pesetas.

LOCAL Y REGIONAL

La lotería

Badajoz, que tan mal librado resultó en la lotería de Navidad, está siendo ahora favorecido algún tanto por la suerte.

En prueba de esta afirmación, diremos que en el penúltimo sorteo fué agraciado con 6.000 pesetillas un billete expendido en la Administración de la calle de San Juan, á cargo de doña Agustina Trejo, y en el último ha obtenido dos de 3.000 pesetas, un billete vendido en la Administración de la calle de Meléndez Valdés, que desempeña D. Nicolás Gircenez, y el otro despachado en la ya citada de la calle de San Juan.

Sentimiento

La muerte del joven D. Francisco Vega Herrero, de 17 años de edad, hijo de la señora viuda de Vega, ha sido generalmente sentida en esta capital.

El finado era pariente de varias familias de la localidad, á las cuales, y especialmente á la madre y á las hermanas de aquél, damos el pésame por la desgracia que las aflige.

Comisiones

Ayer estuvieron reunidas en el Ayuntamiento las de Ornato y Hacienda con el fin de despachar los asuntos pendientes.

La de Beneficencia también comenzó á estudiar el del matadero de cerdos.

Lo celebramos

Nuestro particular amigo D. Santos Laso, se encuentra bastante aliviado de la enfermedad que le aqueja desde hace algunos días.

Arañazo

Al célebre Juan, de Mula—marqués le piensan hacer,—y me atrevo á proponer,—pues le sienta á maravilla,—que le hagan, si puede ser,—«marqués de la Alcantarilla».

SE TRASPASA el parador de Santo Domingo, en esta capital.

Para tratar, con su dueña, doña María Campos, calle de Borja (antes Plaza de Santo Domingo), núm. 28.

TOS: Tose el que quiere, pues no hay TOS que resista 24 horas á los Discos pectorales de Roselló —Caja, 2 reales; en frascos, 6 —Farmacias y droguerías.